

Die Mühle - ein Kraftort

Irgendwo in den deutschen Mittelgebirgen befindet sich versteckt in einem engen schluchtigen Tal, welches im Volksmund „Jammertal“ genannt wird, ein ur-ur-alter Kraftort.

Noch heute wird er als eine Stätte der Begegnung, als verwunschen und als außergewöhnlich erlebt.

Das Tal

Eng eingeschnittene Täler symbolisieren die weibliche Kraft und Geborgenheit in der uralten Mysterienlehre.

„Jammertal“ wird gemeinhin assoziiert mit dem Jammertal des irdischen Lebens.

Alle Sagen um dieses Tal berichten von der Vernachlässigung von Kindern durch eine Herrschaft, bedingt durch Egoismus, mangelnden Weitblick, Kälte und Hochmut, sowohl dem Kinde als auch der Mutter gegenüber.

Der Name „Jammertal“ fordert zur Abstraktion und zum Umdenken heraus.

Kinder stehen für die Seele, für das innere Kind, für Unschuld und Vertrauen. Ist es nicht so, dass wir in unserer auf materielle Erfolge ausgerichteten Zeit das Kind im Außen sowie in unserem tiefsten Inneren oft vernachlässigen?



Die Heilung des „Jammertals“ beinhaltet die Heilung der Seele.

Der Weg durch das Tal ist ein ehemaliger Pilgerpfad.

Er führt vom Schloss Katzenelnbogen zum Kloster Arnstein. Wer pilgert sucht Wandlung und Erkenntnis.

Der Wandel durch die Zyklen der Jahreszeiten, des Wetters, des Wassers, des Mondes und der Zeiten ist an diesem Ort besonders stark zu erleben.

Fließendes Wasser unterstützt Lösungs- und Reinigungsprozesse.

Jede Mühle gilt als ein Ort der Magie, eine Stätte der Transformation.

Durch die Nutzung der Wasserkraft fand ohne Einsatz von Menschenkraft ein Substanzwechsel, ein Transformationsprozess statt: aus Getreide wurde Mehl. In Mythologien werden vor allem auf Wassermühlen Götter und Göttinnen gezeugt, empfangen und geboren.

Der Name „Neuwagenmühle“ könnte für „Neues wagen“ stehen.

Spirituelle Heilung der Seele dieses Ortes

2001
wurde
sowohl
das
ganze



Anwesen sowie das umliegende Tal weiträumig spirituell geklärt. Der Heilungsprozess des Ortes wird durch die hier lebenden Menschen unterstützt und weiter begleitet. Die Energien verfeinern sich.

Die Folge ist, dass sich sogenannte "hohe" Schwingungen relativ schnell mit dem Ort sich verbinden. Stressgefühle verflüchtigen sich relativ schnelle, das wohlige und angenehme Gefühl einer tiefen Entspannung zeigt sich.

Die Natur, die diese Wassermühle umgibt, ist kraftvoll und wirkt auf uns sehr lebendig.

Fotos zur Magie des Ortes

[hier auf der Neuwagenmühlenseite ...](#) und

[hier auf Satis Seite: Impressionen von Kördorf, der Hochebene und dem Jammertal ...](#)

Fotos: [satipics](#)